



Fundación
Simón Bolívar™

Fundación Simón Bolívar de CITGO a la opinión pública

Ante las recientes acusaciones hechas por personeros del régimen de Nicolás Maduro, la Fundación Simón Bolívar, fundación privada sin fines de lucro de CITGO Petroleum Corporation (CITGO), rechaza categóricamente los señalamientos sobre las actividades de la Fundación y sobre su Presidenta la Sra. Mariela Poleo, por ser completamente falsos e infundados.

La Fundación Simón Bolívar está registrada como una organización 501(c)(3) en Estados Unidos y al ser una organización privada, registrada ante la autoridad de impuesto estadounidense, su desempeño está regulado en cuanto al tipo de actividades que puede realizar. La Fundación Simón Bolívar tiene explícita y estrictamente prohibido el financiamiento de partidos políticos y de cualquier tipo de actividad política tanto en los Estados Unidos como en cualquier otro país. Las fundaciones 501(c)(3), sólo pueden realizar actividades caritativas que están altamente supervisadas y auditadas por el departamento de impuestos de Estados Unidos (IRS), así como otras organizaciones del Gobierno norteamericano.

Desde que la nueva Junta Directiva asumió la administración de CITGO en 2019, se ha trabajado incansablemente para adoptar los mejores estándares de gobernanza corporativa, controles internos y transparencia, al mismo tiempo que se redefinió la misión de la Fundación Simón Bolívar, donde el acceso a la atención médica básica sea un derecho humano fundamental que llegue a todos los venezolanos vulnerables dentro y fuera de Venezuela. Todo este esfuerzo ha sido detallado transparentemente en cada uno de los reportes de desempeño de la Fundación a su único miembro, CITGO, frente a las instancias regulatorias en los Estados Unidos y en comunicaciones de prensa de la Fundación.

La Fundación Simón Bolívar ha sido extremadamente rigurosa con las organizaciones con las que trabaja, limitándose a organizaciones 501(c)(3) registradas en Estados Unidos y a otras organizaciones calificadas y que sigan los mismos estándares de transparencia y gobernanza corporativa que sigue CITGO. La Fundación no sólo ha entrenado a todo su equipo de trabajo bajo las mejores prácticas sobre actividades de caridad, sino que ha ofrecido este mismo entrenamiento a las organizaciones con las que trabaja de la mano para mejorar los estándares de excelencia para todos.

Es preciso destacar que todos los acuerdos de subvención que se han firmado con la Fundación Simón Bolívar, son regulados bajo estrictas cláusulas de anticorrupción, y conflictos de intereses incluyendo inelegibilidad para recibir subvenciones a organizaciones privadas 501(c)(3) que tengan algún lazo familiar de cualquier tipo con personas de gobierno alguno, sino también con cualquier organización política.

La misión de la Fundación Simón Bolívar es y será siempre mejorar la salud de poblaciones vulnerables con especial atención a madres y niños venezolanos dentro y fuera de Venezuela. La Crisis Humanitaria Compleja que se vive en el país y que ha sido agravada por la pandemia del COVID-19, necesita ser atendida inmediatamente. La Fundación Simón Bolívar rechaza categóricamente cualquier intención de penalizar, de una manera tan inconcebible, la asistencia valiosa que ha sido proporcionada a estas personas que lo necesitan.